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El proyecto de la empresa coreana sigue avanzando, 
ahora con el compromiso del nuevo consejero de 
Empresa, Miquel Sàmper, que visitó el municipio, así 
como con la modificación del POUM y la visita del 
Cónsul General de Corea. / pág.9

Los próximos meses se podrá disfrutar de una extensa 
gama de actividades para todos. Se amplían los horarios 
de los polideportivos y se ponen en marcha nuevas 
actividades. También comienza una programación de 
exposiciones periódicas. / pág. 6

Programación estable de cultura, 
deportes, juventud y personas mayores

El nuevo gobierno catalán reafirma 
el compromiso con LOTTE

Inauguración del nuevo 
Paseo de las Calas, 
el 2 de noviembre
 / pág. 11

Catalogación y difusión 
de la colección local
de arte / pág. 7 

Aprobada la hoja de ruta 
para mejorar el Casco 
Antiguo de Mont-roig
/ pág. 10

Nueva zona deportiva 
en la Platja Cristall 
de Miami Platja
 / pág. 10

Aprobado 
el nuevo 
Plan Local 
de Vivienda
Se trata de un documento 
elaborado a partir del diagnóstico 
actual que contempla una serie 
de acciones y medidas a poner 
en marcha en los próximos 6 años 
para garantizar el derecho a una 
vivienda digna y asequible para 
la población.

/ pág. 7

Cerca de 1.900 alumnos comienzan 
el nuevo curso escolar en el municipio
Las aulas se han vuelto a llenar este septiembre con nuevos horarios 
lectivos en los centros educativos Joan Miró y Marcel·lí Esquius y la 
gratuidad de la acogida matinal durante el primer trimestre del curso 
en las 3 escuelas. Por otro lado, el Ayuntamiento ampliará la guardería 

Petete de Miami Platja para dar respuesta al crecimiento y la demanda 
de las familias y estudia la reforma integral de la guardería Mare de Déu 
de la Roca de Mont-roig. También se mejora la línea de autobús con 
Tarragona para el alumnado de estudios postobligatorios. / pág. 4-5
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RUEDA DE ENTIDADES
De forma periódica, durante este nuevo mandato, 

el alcalde Fran Morancho conversará con una 
asociación del municipio.

Desde Alcaldía se irá contactando con las entidades para convocarlas 
en las reuniones. Sin embargo, si formas parte de la junta de una entidad 

y te interesa reunirte con el alcalde próximamente, envía un correo a
alcaldia@mont-roig.cat

Una ilusión compartida
Despedimos el verano y comenzamos un nuevo 
curso escolar con la misma ilusión que lo han 
hecho los cerca de 1.900 niños, niñas y jóvenes 
que este septiembre han vuelto a llenar los centros 
educativos del municipio. Para algunos de ellos, es 
un paso importante, el inicio de la etapa escolar. 
Para el resto, subir de nivel, con los retos que eso 
supone: más dificultad y esfuerzo para adquirir 
los nuevos aprendizajes.

Nuestro municipio también sube de nivel y 
comienza este otoño una nueva etapa. Por fin, 
tenemos terminado el nuevo Paseo de les Calas. De 
la misma manera que los niños estrenan material 
escolar y libros con entusiasmo, los vecinos y 
vecinas podremos estrenar este nuevo espacio, 
que transforma completamente Miami Platja. Y, 
evidentemente, estrenar siempre hace mucha ilusión.

Porque también nosotros, después de un tiempo 
sin vernos, podremos reencontrarnos: paseando, 

haciendo deporte, contemplando el mar y 
haciendo vida social, con las mismas ganas 
que los más jóvenes se vuelven a encontrar 
con sus amistades después de las vacaciones.

Como sabéis, llegar hasta aquí no ha sido fácil, 
hemos estado muchos años picando piedra con 
Costas del Estado para conseguir el Paseo de 
las Calas que nos merecemos. Somos el único 
municipio que no teníamos hasta ahora un 
paseo marítimo en condiciones. Pero el trabajo 
y el esfuerzo constante, en todos los ámbitos, 
acaban dando sus frutos. Y ahora ya podemos 
decir con orgullo que han terminado las obras y 
que el próximo 2 de noviembre inauguraremos 
uno de los paseos más bonitos de la Costa 
Dorada, y más allá. Y es especialmente relevante 
porque esta nueva arteria, que serpentea las 
calas y respeta nuestro entorno natural único, 
es exclusivamente para peatones, libre de 
vehículos motorizados.

A finales de este mes de octubre el servicio provincial 
de Costas del Ministerio para la Transición Ecológica 
(MITECO), que es quien ha dirigido los trabajos, 
recepcionará la obra por parte de la empresa que 
la ha ejecutado, la UTE OHLA – SATO, y estas vallas 
que han impedido el acceso durante meses ya 
serán historia. También se habrán terminado las 
molestias al vecindario y a los establecimientos 
comerciales y de restauración de la zona, que nos 
han hecho sufrir mucho, pues como Ayuntamiento 
hemos intentado durante estos meses minimizarlas, a 

pesar de no ser unas obras de nuestra competencia. 
Cabe decir también que somos conscientes que 
todavía quedarán algunos retoques finales, pues 
igual que cuando hacemos obras en casa, con el 
tiempo van surgiendo detalles para perfeccionar 
y mejorar, pero estamos atentos y continuaremos 
insistiendo para que, con la garantía de la obra, se 
vayan puliendo en los próximos meses y quede 
todo en perfectas condiciones.

Como os decía, el día 2 de noviembre será un día 
especial, pues queremos inaugurar el Paseo de las 
Calas con una jornada festiva que reúna a toda la 
ciudadanía. Después del acto institucional habrá 
una batucada itinerante que recorrerá el paseo, 
una degustación de mejillones, un vermut popular, 
actividades infantiles, una comida de fiambrera y 
un tardeo con un grupo de versiones. Tenemos 
ganas de celebrar que poco a poco nos vamos 
haciendo grandes y que vivimos en un municipio 
privilegiado. Os invito a venir y a descubrir de 
primera mano este nuevo espacio, que desde ya 
podemos disfrutar en todos los sentidos.

Sin duda, este ha sido y es uno de los grandes 
proyectos urbanísticos de los últimos meses, 
pero tenemos otro muy importante que también 
sigue su curso y que también supondrá un antes 
y un después. Se trata de la implantación de la 
empresa surcoreana LOTTE para la fabricación de 

elecfoil para las baterías de los coches eléctricos. 
En los últimos meses hemos recibido el apoyo del 
consejero de Empresa de la Generalitat, Miquel 
Sàmper, lo que reafirma que no se trata de un 
proyecto local, sino de territorio. Precisamente la 
Comisión Territorial de Urbanismo del Camp de 
Tarragona también ha aprobado la modificación 
del POUM este mes de septiembre, un trámite 
más que permite avanzar en todo este proceso, 
que por su gran envergadura es complejo y que 
aunque nos parezca que se ralentiza, os aseguro 

que continúa avanzando.

El bienestar del vecindario es una de 
mis preocupaciones como alcalde, pero 
también desde el equipo de gobierno. 
Que tengamos un espacio de ocio y 
recreo para disfrutar de nuestro municipio 
con el Paseo de las Calas, que tengamos 
empleo y riqueza económica con la 
implantación de la nueva industria, pero 
también que tengamos una vivienda 
digna y asequible durante todo el año. 
Por eso, ya tenemos listo el Plan Local 
de Vivienda, un documento que nos 
guiará los próximos 6 años y que nos 

propone todo un conjunto de políticas públicas 
de vivienda para gestionar de forma eficiente los 
recursos en este ámbito.

Tenemos muchas segundas residencias y viviendas 
de uso turístico, y muchos jóvenes y familias tienen 
dificultades para encontrar una casa donde vivir 
en condiciones y a precios asequibles. Debemos 
encontrar la manera de que tanto el ámbito 
turístico como la población local puedan convivir 
y haya opciones para todos. Ahora, con el Plan 
Local de Vivienda aprobado por el Pleno, nos 
ponemos manos a la obra para mejorar y revertir 
esta situación, que es muy compleja y que nos 
preocupa especialmente.

Finalmente, me gustaría invitaros a participar en 
todas aquellas propuestas culturales, deportivas, 
para jóvenes y para personas mayores que también 
se ponen en marcha este septiembre, coincidiendo 
también con el inicio del curso escolar. El objetivo 
es que todos, desde los más pequeños hasta 
nuestros abuelos, encuentren actividades para 
hacer, que los enriquezcan culturalmente, en el 
fomento de una vida saludable o en el desarrollo 
personal. Porque debemos tener espacios urbanos 
amables, vivienda digna y economía, pero también 
tiempo y propuestas para el ocio, la diversión y 
la socialización. 
¡Disfrutadlo!

 Debemos tener espacios 
urbanos amables, vivienda 
digna y economía, pero 
también tiempo y propuestas 
para el ocio, la diversión 
y la socialización.

FRAN MORANCHO LÓPEZ
Alcalde de Mont-roig del Camp

alcaldia@mont-roig.cat
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Este curso escolar 2024-2025 las familias 
del municipio podrán volver a utilizar el 

servicio de acogida matinal de las escuelas 
de forma gratuita durante el primer trimestre 
del curso, gracias al programa Temps per 
cures. Este programa, financiado por el 
Departamento de Igualdad y Feminismo 
de la Generalitat de Catalunya, pionero en 
Catalunya, garantiza servicios de atención 
fuera del tiempo escolar, destinados a niños y 
adolescentes de 0 a 16 años con el objetivo de 
mejorar la conciliación familiar. Los servicios 
se prestan en todo el territorio, a través de 
los entes locales. 

En este sentido, gracias a esta subvención, el 
Ayuntamiento ha podido ofrecer la gratuidad 
del servicio de acogida matinal de las 3 escuelas 
durante este periodo. La gratuidad finalizará 
el 20 de diciembre y actualmente todavía 
hay plazas disponibles en las tres escuelas. 

Los departamentos de Educación y Movilidad 
del Ayuntamiento de Mont-roig del Camp 

han estado trabajando en los últimos meses 
para mejorar el servicio de autobús de línea 
que se puso en marcha en abril de 2022, 
conectando L’Hospitalet de l’Infant y Miami 
Platja con el Complejo Educativo de Tarragona 
(CET) y la Estación de Autobuses de Tarragona. 
Esta línea es especialmente relevante para 
que el alumnado de ambos municipios pueda 
asistir a clases en el CET y en otros centros 

La acogida matinal 
de las escuelas es gratuita durante 
el primer trimestre del curso

Nueva parada y actualización 
de los horarios de la línea 
de autobús hasta Tarragona

Las escuelas Joan Miró y Marcel·lí Esquius 
estrenan nuevo horario lectivo
 Este septiembre ha comenzado el nuevo curso escolar en el municipio con 1.867 alumnos

El nuevo curso escolar ha comenzado este 
septiembre con novedades en cuanto a los 

horarios lectivos de dos centros educativos 
del municipio. Se trata de la Escuela Joan 
Miró y la Escuela Marcel·lí Esquius, que han 
modificado su jornada lectiva y, a partir de 
este curso, las clases comienzan a las 9:00 h 
y finalizan a las 16:00 h, es decir, 30 minutos 
antes de lo que era habitual.

En este sentido, las escuelas informaron 
que esta decisión se ha tomado mediante 
un proceso transparente y consensuado, 
de acuerdo con la normativa vigente, con el 
objetivo de mejorar la experiencia educativa 
de los niños y el funcionamiento de los centros 
educativos. Uno de los principales beneficios 

es la reducción del tiempo de comedor, gracias 
al cual el alumnado regresa a las clases de 
la tarde con más energía y concentración, 
optimizando el aprendizaje y reduciendo 
el período de inactividad del mediodía. Un 
horario más compacto que mantiene las 5 
horas lectivas diarias.

Este cambio ha conllevado reorganizaciones 
en las familias, pero también ajustes en el 
servicio de transporte escolar y las actividades 
extraescolares. Concretamente, se ha llevado 
a cabo un adelantamiento de las actividades 
extraescolares organizadas por el Ayuntamiento, 
como las clases de música y las actividades 
deportivas, para adaptarlas a la nueva jornada 
escolar.

Oferta educativa
Como novedad del curso, hay que remarcar 
la incorporación de un segundo grupo en 
I5 en la Escuela Marcel·lí Esquius, una 
medida que se alinea con la continuidad en la 

consolidación de la segunda línea educativa 
en este centro, y un tercer grupo en 1º de 
ESO en el Instituto Miami, respondiendo al 
incremento de la demanda y garantizando una 
distribución más equilibrada del alumnado 
que permite una mejor atención.

Novedades y mejoras 
de infraestructuras
Durante el periodo estival se ha ejecutado 
parte del proyecto "Racons Verds per 
a l’experimentació i l’aprenentatge a 

l’Escola Joan Miró", seleccionado por 
la ciudadanía en la edición 2022 de los 
Presupuestos Participativos, y que los niños 
ya pudieron estrenar desde el primer día 
de escuela, disfrutando de estos nuevos 
espacios.

El curso escolar 2024/2025 ha comenzado 
este septiembre con el retorno de 1.867 
niños, niñas y jóvenes a las aulas de 
educación infantil, primaria, secundaria, 
bachillerato y ciclos formativos. Como 

novedad, las clases de este año se han 
estructurado en una jornada de mañana y 
tarde desde el primer día de escuela. Esta 
cifra incluye 123 alumnos en las guarderías 
municipales Petete y Mare de Déu de la 

Retorno de 1.867 alumnos a las aulas

Guardería
Mare de Déu 

de la Roca

Guardería
Petete

Escuela Mare 
de Déu 

de la Roca

Escuela 
Marcel·lí 
Esquius

Instituto Antoni 
Ballester 

Instituto 
Miami

Escuela
Joan Miró

57 66 382 286 473 248355

/ La Escuela Joan Miró tiene una nueva zona de juegos gracias al proyecto presentado
 en los Presupuestos Participativos edición 2022.

*Incluye Bachillerato 
y Ciclos Formativos

/ Gran afluencia de jóvenes a primera hora.

En estos momentos, los usuarios de media 
por centro son los siguientes:

Escuela Mare de Déu de la Roca 35
Escuela Marcel·lí Esquius 44 
Escuela Joan Miró 23

L’Hospitalet de l'I.
C. de Masriudoms 

Miami Platja
Pl. de Tarragona

Urb. Mainou
T-323 – C. de l’Areny

Complejo Educativo 
de Tarragona

(TGN) Estación 
de autobuses

educativos de la ciudad, como la universidad 
y la formación profesional.

En este contexto, se solicitó una nueva 
parada en Mainou para que el alumnado de 
las urbanizaciones y de Mont-roig también 
pueda utilizar este servicio. Asimismo, se solicitó 
una modificación en el horario de la línea, 
adelantando la salida del primer autobús en 
dirección a Tarragona, que pasa de las 7:15 h 
a las 7:00 h, asegurando así la llegada puntual 
a las clases lectivas.

Las peticiones realizadas a la Dirección General 
de Transportes y Movilidad de la Generalitat 
han sido atendidas y desde este curso se han 
implementado las mejoras que facilitan el acceso 
del alumnado a la formación postobligatoria 
y estudios superiores fuera del municipio.

Roca, 1.023 en las escuelas de educación 
primaria, Mare de Déu de la Roca, Joan 
Miró y Marcel·lí Esquius, y 531 en las aulas 
de secundaria obligatoria de los institutos 
Antoni Ballester y Miami. En cuanto a los 
estudios postobligatorios de Bachillerato 

y Ciclos Formativos, se han incorporado 
un total de 190 alumnos.

Todavía quedan plazas para 
solicitar el servicio de acogida 
matinal de forma gratuita 
hasta el 20 de diciembre

Las familias interesadas 
pueden dirigirse a:

Escuelas Joan Miró y Marcel·lí Esquius
Empresa gestora: Cuina Gestió

Escuela Mare de Déu de la Roca
Empresa gestora: Cap i cua
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El Ayuntamiento también está llevando 
a cabo un estudio para ver la viabilidad 

de una reforma integral de la guardería 
Mare de Déu de la Roca del núcleo de 
Mont-roig. 

Esta se haría en la misma ubicación. En este 
caso, el objetivo es renovar y modernizar 
las instalaciones para adaptarlas a las 
necesidades educativas actuales. Los 
puntos más relevantes a resolver son 
eliminar los módulos prefabricados, ganar 
espacio en los patios y velar para que la 

distribución de las aulas sea más amable 
y se pueda optimizar la organización 
del equipo docente.

También se está estudiando cómo 
compaginar la actividad lectiva con las 
obras de reforma, pues se considera 
prioritario conservar la actual ubicación 
para seguir consolidando las sinergias 
existentes con la Escuela Mare de Déu de 
la Roca, que facilitan el paso del alumnado 
cuando cambian a la segunda etapa del 
ciclo inicial (I3).

En cuanto a las obras del Pabellón Deportivo 
de la Roca, continúan avanzando según el 

calendario previsto. La fecha de finalización de 
la construcción está programada para finales 
de este año, lo que supondrá una mejora 
significativa para las actividades deportivas 
y otros eventos escolares, ampliando las 
infraestructuras disponibles de la Escuela 
Mare de Déu de la Roca.

Las obras del Pabellón de la 
Roca avanzan a buen ritmo

La reforma de la guardería 
Mare de Déu de la Roca, en estudio

/ El patio de la guardería de Mont-roig se renovó hace un par de años, pero también se quiere 
intervenir en las aulas.

/ Evolución de las obras del Pabellón de la Roca.

·  Educación

El Ayuntamiento trabaja en la ampliación 
de la guardería Petete de Miami Platja

El Ayuntamiento de Mont-roig del Camp está 
trabajando en el proyecto de ampliación de 
la guardería municipal Petete, ubicada en 
la Avenida de Cádiz de Miami Platja. Esta 
actuación permitirá aumentar la capacidad del 
centro, de las 82 plazas actuales a 115, con un 
incremento de 33 nuevas plazas. El objetivo 
principal es mejorar el servicio a las familias, 
atender la demanda creciente y garantizar un 
entorno educativo adecuado para los niños. 
Actualmente hay 18 niños en lista de espera 
para la etapa de I2 en este centro.

Situación actual 
de demanda
La creciente demanda de inscripciones en 
la guardería Petete se debe en gran parte a 
las medidas impulsadas por la Generalitat, 
que comenzó a financiar la escolarización del 
alumnado de I2 en 2022. Esta iniciativa ha 
aliviado los gastos de las familias, ha facilitado 
el acceso a la educación infantil y ha derivado 
en un aumento considerable del número de 
solicitudes de admisión, superando la oferta 
de plazas disponibles. Cabe tener en cuenta 
también el compromiso de la Generalitat de 
incorporar la financiación del primer ciclo de 
educación infantil I0 e I1, en función de las 
disponibilidades presupuestarias, lo que prevé 
que también se incrementen las solicitudes 
de estas primeras etapas.

/ Imagen virtual de las aulas que se ampliarán en la guardería Petete.

El objetivo es aumentar la capacidad del centro en 33 plazas y dar respuesta a la creciente 
demanda que hay en este núcleo de población

El equipamiento 
actual y la necesidad 
de ampliación
En estos momentos, la guardería Petete cuenta 
con una superficie construida de 508,93 m² 
e instalaciones exteriores de 641,77 m². El 
centro dispone de salas para los diferentes 
grupos de edad, pero las instalaciones son 
insuficientes para cubrir la demanda creciente. 
Por este motivo, el proyecto contempla construir 
tres nuevas salas de 53 m² útiles siguiendo 
el esquema organizativo de las existentes, 
además de diversas reformas para facilitar el 
acceso. Así, la superficie construida total de 
la ampliación y de la reforma será de 273 m².

Subvenciones para 
la financiación
Para hacer frente al costo de la reforma, el 
Ayuntamiento está trabajando para conseguir 
subvenciones del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia, financiado 
por la Unión Europea - Next Generation EU. 
Estas subvenciones están destinadas a la 
financiación de infraestructuras, equipamiento 
y funcionamiento de las nuevas plazas.

Zonas del edificio donde 
se realiza la actuación

Reforma

AmpliacióN

Calle Sória, 16 I MIAMI PLATJA
MONT-ROIG (OMAC) habrá que pedir cita previa.

977 172 865 / 677 724 637
ome@mont-roig.cat

SERVICIO DE INFORMACIÓN, 
ASESORAMIENTO Y APOYO A LAS FAMILIAS 

EN EL PROCESO DE ESCOLARIZACIÓN
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Mayores más activos con una programación 
para fomentar una vida saludable
Pintura, cosmética natural, informática, talleres de cuerpo y movimiento, memoria, cestería, 
catas de quesos o charlas del Aula Universitaria de la Gente Mayor

 Las instalaciones abren desde las 7 de la mañana hasta las 21.30 h y los sábados por la tarde

El Área de Deportes del Ayuntamiento de 
Mont-roig del Camp ha iniciado la nueva 

temporada de actividades deportivas, que va 
del 16 de septiembre de 2024 hasta el 20 de 
junio de 2025.

Esta edición incluye una oferta deportiva amplia, 
pensada para todas las edades y adaptada a 
diferentes necesidades, desde los niños hasta 
los mayores, con el objetivo de promover la 
actividad física y un estilo de vida activo.

Novedades para esta temporada

Este año, se han ampliado los horarios de 
apertura de la sala de fitness en el Polideportivo 
de Miami Platja y en el Polideportivo de Mont-
roig. Ahora, estarán abiertos de lunes a viernes, 
de 7 a 21.30 h.

Nuevos horarios de las salas de fitness 
de los polideportivos municipales

Como novedad, los sábados por la tarde también 
estarán disponibles las salas de fitness y abrirán 
en dos franjas: de 9 a 13 h y de 16 a 20 h.

Actividades para todas las edades

Para los niños, además del Diveresports y la natación, 
se ofrecen múltiples actividades dirigidas por los 
clubes y entidades locales. Entre las propuestas 
para los adultos, destacan el ciclismo de sala, las 
clases de pilates, tonificación muscular, HIT Full 
Body y actividades virtuales de ciclismo.

En cuanto a la gente mayor, se mantienen las 
sesiones de gimnasia suave y otras actividades 
como las caminatas, que fomentan el bienestar 
físico y social en un entorno seguro y de apoyo.

·  Gente mayor

·  Deportes

Actividades 
programadas

Todas las actividades son gratuitas
 y requieren inscripción previa.

Precios y abonos: se mantienen 
los de la temporada pasada.

Inscripciones y reservas: 
A través de la app:

/ Se ofrece un amplio abanico de actividades para que todos encuentren la propuesta que más les guste.

Las personas interesadas pueden inscribirse de manera presencial en los Casals 
de Avis o, en el caso de deportes, en los polideportivos de Mont-roig y Miami Platja.
Más info: Departamento de Gente Mayor del Ayuntamiento 671 001 249 - 679 041 961

 Pintura

 Encaje de bolillos

 Costura creativa

 Manualidades

 Conciencia corporal 
y respiración

 Taller de memoria

 Escritura creativa

 Arte floral

 Mindfulness

 Vivir en positivo

 Taller de horticultura

 Cine fórum

 Informática

 Taller de WhatsApp

 Cata de quesos

 Gimnasia 
de mantenimiento

 Aulas de extensión 
universitaria de la Gente 
Mayor de la URV

 Ciclo de charlas 
de salud comunitaria

El Ayuntamiento ofrece este otoño e invierno una 
nueva oferta de actividades para los mayores, 

que incluye una amplia variedad de propuestas 
gratuitas y cuyo objetivo es promover una vida 
activa y saludable entre los mayores de 65 años 
del municipio.

Entre las actividades programadas destacan los talleres 
de pintura, costura creativa, manualidades, encaje 
de bolillos y escritura creativa. También se ofrecen 
talleres orientados al bienestar físico y emocional, 
como talleres de conciencia corporal y respiración, 
memoria, mindfulness y vivir en positivo. 
Además, continúan las actividades deportivas en 
los polideportivos municipales, con sesiones de 
gimnasia de mantenimiento adaptadas a todas las 

edades. Asimismo, en Mont-roig y Miami Platja se 
mantienen las Aulas de Extensión Universitaria de 
la Gente Mayor de la URV.

En Miami Platja, las actividades se llevarán a cabo 
en el Casal d’Avis Sant Jaume y en el Polideportivo. 
En este núcleo habrá un taller de horticultura en 
el Huerto Social 'La Florida' y los ciclos de charlas 
de salud comunitaria, que incluirán temas como el 
uso seguro de medicamentos o estrategias para el 
desarrollo cognitivo y emocional.

En Mont-roig, las actividades se centrarán en el Casal 
d’Avis y en el Polideportivo. Además de las actividades 
mencionadas, también se realizarán sesiones de cine 
fórum y una cata de quesos artesanos y ecológicos.

para la gente mayor
PROGRAMACIÓN

Otoño / Invierno  2024-2025

/ Las clases de ciclismo de sala son algunas de las más demandadas.

/ Las salas de fitness están abiertas desde las 7 de la mañana.

ANDROID IOS

ACTIVIDADES 

GRATUITAS 

PARA MAYORES DE

AÑOS
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El Ayuntamiento ha puesto en marcha 
un ambicioso proyecto para catalogar 

e inventariar su colección local de arte, 
formada por más de 200 piezas. 

Esta iniciativa tiene como objetivo 
organizar, preservar y dar visibilidad a 
un patrimonio artístico que hasta ahora 
estaba disperso, pero que representa una 
parte esencial de la identidad cultural 
del municipio.

Entre las obras más destacadas de la 
colección se encuentra el tapiz de Josep 
Royo y Joan Miró, así como una valiosa 
donación del pintor estadounidense 
expresionista Matt Lamb. Además, la 
colección incluye piezas provenientes de 
exposiciones realizadas en el municipio, 
así como obras de artistas con una fuerte 
vinculación con el municipio, lo que 
convierte esta colección en una entidad 
viva, en constante crecimiento y expansión.

El inventario actualizado cuenta con un 
total de 166 cuadros, incluidos piezas de 
artistas locales, nacionales e internacionales. 
Destacan:

Además, la colección incluye 72 obras de 
artistas diversos como Lluís Font, Magda 
Folch, Jacint Salvador Aragonès, Modest 
Cuixart o Marta Argentina, por citar algunos. 

Esta variedad de autores y estilos refleja 
la riqueza cultural y el eclecticismo de 
la colección. Todas estas obras se están 
inventariando y se colocarán en espacios 
municipales como parte de un nuevo 
programa cultural.

·  Cultura

El Ayuntamiento impulsa la catalogación 
y la difusión de su colección local de arte
Más de 200 piezas de arte, incluidas obras de Salvador del Bas, Matt Lamb y Joan Miró, serán 
inventariadas, recolocadas y expuestas como parte de un nuevo programa cultural

La colección cuenta con un tapiz de Josep Royo y Joan Miró, así como una donación 
del pintor expresionista estadounidense Matt Lamb, y representa una colección 
viva en crecimiento que ahora se pondrá en valor con acciones de difusión

El departamento de Juventud del Ayuntamiento ha organizado una amplia gama de actividades que van desde 
el terror inmersivo hasta la cultura pop japonesa y la promoción de habilidades artísticas.

▶ El 30 de noviembre, Miami Platja 
acogerá el estreno del Otaku Zone, 
una iniciativa pionera para los fans del 
anime y el manga, que tendrá lugar en el 
Centre Polivalent. Este evento, abierto a 
todos los públicos, ofrecerá actividades 
desde las 10 h hasta las 20 h, con la 
presencia de más de 25 puestos donde 
artistas locales expondrán sus obras y 
se podrá adquirir material relacionado 
con el universo anime.

▶ El ciclo Pànic 2024, ya en marcha 
desde el 1 de octubre, continúa con 
diversas propuestas terroríficas. El Pasaje 
del Terror tendrá lugar los días 18, 19 y 20 
de octubre en Mont-roig, con recorridos 
adaptados para públicos de diferentes 
edades, incluyendo una versión infantil y 
otra más extrema. El ciclo se cerrará con el 
Escape Room de Miami Platja, programado 
para los fines de semana del 8 al 10 de 
noviembre y del 15 al 17 de noviembre.

▶ El 25 de octubre, Miami Platja acogerá 
la segunda edición del Festival Ingenium 
en el Parc Lilí Álvarez, un evento dedicado 
a promover el talento joven en disciplinas 
como la música, la danza, el teatro y las 
artes visuales.

Como novedad, este año el festival incluirá 
un espacio de concienciación sobre el 
tinnitus, una afección auditiva que afecta 
especialmente a los jóvenes.

· Juventud

El ciclo Pànic, el Ingenium y el Otaku Zone llenan 
el otoño de actividades participativas para los jóvenes

▶ La cantante y bailarina Isabel Vinardell 
presentará el espectáculo Replecs el 16 
de noviembre en el Centre Polivalent de 
Miami Platja, con entrada gratuita, dentro 
de la 11ª edición del Festival Accents.

Acompañada del bajista Sergio Di Finizio y 
el bailarín Pau Arnal, ofrecerá una propuesta 
que fusiona tradición e innovación.

festivalaccents.cat

El Centre Cultural Església Vella de Mont-
roig (CCEV) ofrecerá exposiciones regulares 
durante todo el año, con temáticas diversas 
como el duelo a través de la fotografía y 
poesía, la valorización de residuos humanos 
en el arte y la igualdad. La programación 
comenzó con Emocions darrera l’objectiu 
de Joaquim Corts. 

▶ Del 17 de octubre al 24 de noviembre 
se expondrá Vestigios de Alba Molero, 
centrada en el valor de los residuos.

▶ Del 28 de noviembre al 12 de enero 
se podrá ver Més Amor de Rafael 
Rodríguez, un manifiesto a favor de 
la tolerancia y el respeto

Además, se ofrecerán visitas guiadas 
con actividades familiares

El festival Accents 2024 traerá a Isabel Vinardell
a Miami Platja

El CCEV programará
exposiciones
de forma regular

En el marco del Día Internacional para 
la Eliminación de la Violencia contra las 
Mujeres, el Ayuntamiento de Mont-roig 
del Camp prepara una programación 
especial para el 25 de noviembre. Entre 
las actividades, se incluyen dos obras 
de teatro para sensibilizar sobre la 
violencia de género.

▶ En el Casal de Joves K1, se representará 
La Primera, que homenajea a Nativitat 
Yarza Planas, primera alcaldesa de 
Catalunya, y a las maestras republicanas, 
pioneras en la lucha por la educación 
y los derechos de las mujeres. La obra 
destaca su legado como activista feminista 
y como referente en la lucha contra el 
franquismo.

▶ En el Centre Polivalent de Miami Platja, 
se podrá ver Ludere (Inhabitants), 
una impactante revisión del cuento de 
Caperucita Roja. Esta producción plantea 
una reflexión sobre la seguridad y el 
peligro latente, con una metáfora clara 
de la realidad de muchas mujeres. El 
espectáculo combinará ficción y realidad 
para hacer un contundente llamamiento 
por un futuro libre de violencia.

·  Igualdad

Teatro y mucho 
más para 
conmemorar 
el 25N

Obras de
Salvador 
del Bas, 

del año 1982 

[Realizadas con 
óleo sobre tela] 

24 48
 Cuadros de 
Matt Lamb, 

pintados 
durante los años 

2002 y 2003 
[Técnicas mixtas 

sobre lienzo] 

22 fotografías ectacrom 
de  Joan Miró, de museos como 
el Guggenheim de Nueva York, 
Pompidou de París y Reina Sofía

▶ Josep Royo y Joan Miró 
(Monografia - 1989) 

▶ Enric Roig 
(Sin título -  1970) 

▶ Isabel Bernal  
(Sin título - 2008) 

▶ Matt Lamb 
(Sin título - 2002)



otoño 2024  ⁄ 8  ·  Grandes proyectos

El Pleno municipal aprueba el Plan Local de Vivienda
El documento marca la hoja de ruta a seguir durante los próximos 6 años para garantizar 
el derecho a una vivienda digna y asequible para la población

El Pleno del Ayuntamiento de 
Mont-roig del Camp, celebrado 

este mes de octubre, aprobó el Plan 
Local de Vivienda (PLV). Este plan 
se ha elaborado con el objetivo de 
dar respuesta a las necesidades 
de vivienda del municipio en los 
próximos seis años.

A partir de un análisis detallado de 
la situación actual de la vivienda en 
Mont-roig del Camp, incluyendo la 
oferta y demanda, el PLV propone un 
conjunto de estrategias para mejorar 
el acceso a viviendas asequibles 
y dignas para la población.

Se trata de un documento estratégico que planifica 
y define las políticas públicas de vivienda del 
municipio para los próximos 6 años.

1. Creación del Servicio 
Municipal de Vivienda

2. Movilización del 
parque de viviendas 
vacías
Crear un censo de viviendas 
vacías e incentivar que estas 
se destinen al alquiler.

3. Fomento 
del alquiler social

Colaborar con entidades del 
tercer sector para adquirir y 
gestionar viviendas destinadas 
al alquiler.

Es considerada una de las las primeras acciones clave a implementar según 
el PLV. Este servicio será esencial para coordinar y gestionar todas las iniciativas 
previstas, como:

 • Mediación con propietarios para movilizar viviendas vacías.

 • Gestión de alquileres.

 •  Tramitación de ayudas y apoyo a colectivos vulnerables.

 •  Coordinación de la rehabilitación de viviendas.

También será un lugar de referencia para la ciudadanía y las entidades sociales, garantizando 
una atención centralizada y eficiente de las políticas de vivienda. 

4. Rehabilitación 
del parque de viviendas

Impulsar, mediante la Oficina 
de Rehabilitación, la mejora 
de viviendas en mal estado 
o vacías, especialmente en el 
Casco Antiguo de Mont-roig.
  

5. Apoyo a colectivos 
vulnerables

Gestionar ayudas para suministros 
y alquiler o hipoteca, con el fin 
de evitar la exclusión de los 
colectivos más vulnerables.

¿Cuál es el
objetivo?
Abordar las necesidades de 
vivienda de la población a partir 
de un análisis de la situación 
actual del mercado residencial, 
las condiciones urbanísticas, 
socioeconómicas y la organización 
municipal.

¿Para qué 
sirve?
A través de este plan, el municipio 
puede diseñar programas 
específicos de promoción de 
vivienda, rehabilitación de 
inmuebles o movilización de 
viviendas vacías para incorporarlas 
al mercado de alquiler.

¿Por qué es 
importante?
Disponer de un Plan Local de 
Vivienda es esencial porque 
permite al municipio gestionar 
de manera efectiva los recursos 
disponibles para garantizar el 
derecho a una vivienda digna y 
asequible.

Población 

PROBLEMÁTICAS

Viviendas

 Precio 
medio

SITUACIÓN 
ACTUAL DEL 
MUNICIPIO

¿EN QUÉ SE 
CONCRETAN?

OBJETIVOS 
ESTRATÉGICOS 
del Plan Local de Vivienda

13.682 
habitantes

16.659 
censo 2021

 767€/mes

33,2% > principales

 3.695 > Viviendas  
 vacías

 73% > Propiedad

7,3% > Otros

 28% >  Falta de vivienda

 (1) Impulsar el papel 
municipal en las políticas 
de vivienda

(2) Adecuar la planificación 
urbanística

 (3) Garantizar el acceso 
y mantenimiento de vivienda 
asequible

 (4) Atender a la población 
en situación de
vulnerabilidad residencial

 (5) Mejorar la calidad 
del parque de viviendas

 27% >  Desahucios
9,3% >  Deficiencias
12,2% > Suministros
23,5% > Otros

66,8 %> NO principales

3.067 HUTS 
(uso turístico )

19,7 > Alquiler

/ El Plan Local de Vivienda actúa en todo el término municipal.

Para su elaboración se ha contado 
con una subvención de la Diputación 
de Tarragona y la colaboración 
de la empresa Territoris XLM SL, 
encargada de su redacción. El 
documento aborda diversas áreas 
de intervención, como la creación de 
una comisión para su seguimiento, 
el establecimiento de convenios con 
el Consejo Comarcal y la creación 
de una Oficina de Rehabilitación 
en Mont-roig. También incluye 
medidas para movilizar el parque 
de viviendas vacías y estudiar la 
posibilidad de adquirir viviendas 
para destinarlas al alquiler.

 182 h . > Mont-roig
 2.885 h . > Miami Platja

¿Qué és el Plan Local de Vivienda 
de Mont-roig del Camp?
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El nuevo Gobierno de la Generalitat reafirma 
su compromiso con la inversión de LOTTE

La Generalitat aprueba la modificación del POUM 
de Mont-roig del Camp para facilitar la llegada de LOTTE

ALEGACIONES 
DESESTIMADAS

/ El alcalde Fran Morancho, los responsables de LOTTE Spain y el consejero Miquel Sàmper.

/ El Cónsul de Corea en la visita que realizó al Ayuntamiento 
de Mont-roig del Camp.

/ Mapa de situación del proyecto LOTTE.

El consejero de Empresa y Trabajo, Miquel Sàmper, visitó Mont-roig del Camp para conocer 
de cerca el proyecto de la empresa coreana en el municipio

El nuevo Gobierno de la Generalitat 
de Catalunya mostró su apoyo a la 

inversión que la empresa coreana LOTTE 
quiere realizar en el municipio.

Por este motivo, el consejero de Empresa 
y Trabajo, Miquel Sàmper, visitó Mont-roig 
del Camp, este mes de septiembre, para 
conocer personalmente el proyecto y ma-
nifestar el compromiso del nuevo Gobier-
no catalán con esta inversión estratégica, 
también para el conjunto del Camp de 
Tarragona.

Sàmper fue recibido por el alcalde, Fran 
Morancho, y representantes del consistorio 
de los grupos municipales del PSC, ERC, 
IMM y Vox. Después de una breve visita 
a Mas Miró, la delegación del Gobierno 
catalán y del consistorio mantuvieron una 
reunión con representantes de LOTTE, en-
cabezados por Taeil Lim, director de LOTTE 
Energy Materials Spain y los dos arquitectos 
coreanos responsables del proyecto.

El Pleno Extraordinario del Ayuntamiento, 
celebrado a finales de agosto, dio un paso 
adelante en la tramitación del proyecto de la 
empresa coreana LOTTE, con la aprobación 
provisional de la modificación del Plan 
de Ordenación Urbanística Municipal 
(POUM) número 24, referente al Sector 
Sur 4 Els Comellarets. La aprobación contó 
con el apoyo de los grupos municipales 
del PSC, ERC, IMM y Vox, mientras que 
Junts votó en contra de la propuesta.

En la sesión plenaria se desestimaron 
las alegaciones presentadas al proyecto, 
tal como recogen los informes técnicos 
del equipo redactor, aunque algunas 
apreciaciones de algunas de las alegaciones 
serán consideradas en posteriores trámites 
que aún deben realizarse.

El alcalde Fran Morancho recibió al Cónsul General 
de la República de Corea en Barcelona, Young-

Hyo Park, en el Ayuntamiento este septiembre, para 
mantener una reunión de trabajo sobre el desarrollo 
del proyecto LOTTE en el municipio. 

En la reunión también participaron la concejala de 
Impulso Económico y Turismo, Yolanda Pérez, y el 
coordinador del proyecto, Xavier Sarrà, así como 

la asesora en asuntos políticos y económicos del 
Consulado, Yujeong Lee.

La visita también sirvió para fortalecer los lazos, poniéndose 
ambas partes a disposición mutua. El objetivo es mantener 
una relación estrecha y de colaboración, teniendo en 
cuenta las necesidades que pueden derivarse de la 
implantación de la empresa surcoreana LOTTE Energy 
Materials en Mont-roig del Camp.

La Comisión Territorial de Urbanismo del 
Camp de Tarragona aprobó el pasado 
25 de septiembre la modificación del 
planeamiento municipal de Mont-roig 
del Camp para facilitar la instalación de 
la empresa surcoreana LOTTE Energy 
Materials.

Con esta aprobación se da luz verde a 
la modificación del Plan de Ordenación 
Urbanística Municipal (POUM) de Mont-
roig del Camp para regular las actividades 
industriales permitidas en el sector de Els 
Comellarets, con una superficie de 44 
hectáreas. Este sector acogerá la nueva 
fábrica de LOTTE y se permitirán alturas de 
hasta 25 metros para las nuevas instalaciones.

El proyecto también prevé la tramitación de 
un Plan Parcial para ordenar definitivamente 
el sector, con dos islas de suelo industrial: 
una primera de casi 277.000 m², que será 
una parcela única y completamente plana, 
y una segunda isla de 38.000 m², que podrá 
dividirse en varias parcelas.

El Plan Parcial también incluye medidas de 
integración paisajística, así como la calificación 
de una franja de 100 metros de suelo público 
paralela a la autopista AP-7, destinada a zonas 
verdes, equipamientos, servicios técnicos y 
aparcamientos públicos. Además, se prevé 
un nuevo vial en el lado sur del sector para 
conectar la rotonda de la carretera T-323 
con el acceso principal a la industria.

Tras la reunión, Morancho confirmó que 
la tramitación de LOTTE sigue avanzando 
según lo previsto. La voluntad de los im-
pulsores del proyecto, según Morancho, 
es que las obras comiencen durante “el 
segundo trimestre de 2025” y que la fábrica 
de componentes para baterías eléctricas del 
sector de la automoción esté operativa en 
el año 2027, según fuentes de la empresa.

Visión estratégica

Por su parte, Miquel Sàmper explicó que 
la Generalitat tiene un doble compromiso 
“con el territorio y con la industria”. Tam-
bién añadió que “el proyecto de LOTTE, 
liderado por el Ayuntamiento de Mont-
roig del Camp desde hace muchos años, 
demuestra una visión estratégica y política 
de este consistorio que es necesario des-
tacar. Por eso, el proyecto cuenta con el 
apoyo íntegro y absoluto de la Generalitat 
de Catalunya".

Visita del Cónsul General de la 
República de Corea al Ayuntamiento
Mantuvo una reunión de trabajo sobre la evolución del proyecto 
de LOTTE y reafirmó la necesidad de colaboración entre ambas 
instituciones

2º TRIMESTRE 
2025

Inicio de la construcción 
del complejo de LOTTE

2027

Fábrica operativa
(según LOTTE)

FECHAS PREVISTAS
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Aprobación 
definitiva 
del EINA, la hoja 
de ruta para 
mejorar el Casco 
Antiguo 
de Mont-roig

A pesar de que el viernes 20 de septiembre la lluvia obligó 
a suspender las actividades del End Summer Festival a partir 
de las nueve de la noche, esta programación festiva para 
toda la familia se pudo realizar con éxito durante el fin de 
semana del 20 al 22 de septiembre.

Miami Platja acogió la tercera edición de este evento, con 
conciertos gratuitos, sesiones de DJ, un mercado de artesanía 

y una amplia oferta gastronómica. A pesar de las inclemen-
cias del tiempo, el festival se desarrolló con normalidad, 
ofreciendo una celebración para despedir el verano.

Esta ha sido una temporada turística atípica, sin el habitual 
acceso a las Calas de Miami Platja, pero la afluencia de 
visitantes ha continuado siendo buena y la valoración que 
se ha hecho desde Mont-roig Miami Turisme es positiva.

La Policía Local de Mont-roig del Camp ha incorporado este 
verano cuatro nuevos agentes interinos que están reforzando 
el cuerpo policial durante un período de cuatro meses, hasta 
mediados de noviembre, realizando tareas de policía de pro-
ximidad.

Esta medida responde a la necesidad de garantizar la segu-
ridad y el bienestar de la ciudadanía durante la temporada 
estival, cuando la afluencia de visitantes a la localidad aumenta 

considerablemente. Su incorporación ha permitido reforzar las 
patrullas y mejorar la capacidad de respuesta ante cualquier 
situación de emergencia o incidencia.

Por otra parte, la Policía Local de Mont-roig del Camp celebró, 
este mes de octubre, su fiesta patronal -San Miguel- y lo hizo con 
una ofrenda floral en la iglesia de Sant Miquel Arcàngel de Mont-
roig del Camp y también con una comida de confraternización 
a la que asistió buena parte de la plantilla del cuerpo policial.

El End Summer Festival supera la lluvia y cierra el punto 
álgido de la temporada turística

Refuerzo de verano de la Policía Local con 4 nuevos agentes

Nueva zona deportiva en la Platja 
Cristall de Miami Platja

Un cartel con elementos de cultura 
popular da la bienvenida a Mont-roig 
del Camp

Un any més, s’han realitzat tractaments d’endote-
ràpia i fumigació aèria per evitar la proliferació de 
la processionària. Un exemple és l’actuació que es 
va fer al parc de gossos “Can Laika” a Miami Platja. 
Aquests tractaments més costosos s’apliquen a les 

Ya está operativa la nueva zona depor-
tiva de la Platja Cristall de Miami Platja, 
un proyecto resultado de los primeros 
Presupuestos Participativos del municipio. 
Esta nueva instalación sustituye la fuente 
adyacente a la pérgola y está equipada con 
9 elementos deportivos, zonas de sombra y 
carteles informativos. Se trata de un espacio 
accesible las 24 horas, diseñado para la 
práctica deportiva tanto de jóvenes como 

de adultos, además de complementar la 
diversión de los más pequeños gracias a 
la proximidad del parque infantil.

La nueva instalación, que tenía un pre-
supuesto de 60.000 €, busca convertirse 
en un referente para el ocio y la actividad 
física al aire libre en la zona, fomentando 
la convivencia entre el deporte y el en-
tretenimiento.

El Ayuntamiento, a través de la empresa 
Nostreserveis, ha instalado un nuevo 
cartel destinado a dar la bienvenida 
a los vecinos, vecinas y visitantes del 
municipio. Este cartel se ha colocado 
en la entrada de la Avenida de Reus, en 
una ubicación estratégica que destaca 
por ser uno de los principales accesos 
al pueblo.

El diseño del cartel está inspirado en los 
elementos más característicos de Mont-
roig, con una ilustración que resalta los 
gegants del municipio, representados 
con sus colores vivos y festivos. Éstos 
están acompañados de otros elementos 
distintivos del pueblo, como la algarroba 
y la oliva, la iglesia de Sant Miquel y la 
Ermita de la Mare de Déu de la Roca.

El Pleno del Ayuntamiento, celebrado 
a principios de septiembre, aprobó 
de forma definitiva el EINA, el estudio 
integral del Casco Antiguo de Mont-
roig. Se trata de la hoja de ruta que 
marca el conjunto de acciones que se 
quieren poner en marcha los próxi-
mos años para mejorar este ámbito, 
abordando cuestiones relevantes en 
áreas como el urbanismo, el espacio 
público, la movilidad, la promoción 
económica y la cultura.

En el transcurso de este pleno se 
aprobó también una modificación 
de crédito financiada con la Liqui-
dación Definitiva de la Participación 
en Tributos del Estado del Ejercicio 
2022, gracias a la cual se incorporan al 
presupuesto municipal 401.352 euros. 
De éstos, el 90% se destinarán a la 
primera de las acciones propuestas 
por este estudio, que es la reforma 
de la calle Agustí Sardà. Se trata de 
368.164 € que se integran en el Plan 
de Sostenibilidad Turística en Destinos 
(PSTD), a través del cual se impulsa 
la reforma de esta zona del núcleo 
de Mont-roig.

Cabe destacar que el proyecto ejecu-
tivo de esta obra ya está terminado y 
que el consistorio ya tiene previstos 
los créditos necesarios para llevar a 
cabo esta remodelación, cuyo coste 
total asciende a 658.000 euros.
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El nuevo Paseo de las Calas será accesible 
para la ciudadanía a finales de octubre
El día 2 de noviembre se llevará a cabo una jornada festiva de inauguración

/ Se ha configurado el paseo como un espacio para peatones, permitiendo únicamente el 
acceso a los vehículos de los residentes, servicios municipales y emergencias. / El paseo cuenta con nuevo mobiliario urbano desde donde contemplar el mar.

El Paseo de las Calas de Miami Platja ya tiene 
fecha de apertura al público. Como máximo será 

el día 27 de octubre, fecha límite para llevar a cabo 
el acta de recepción de la obra, de acuerdo con la 
prórroga de dos meses que se otorgó al proyecto. 

Este trámite se realizará entre el Ministerio de Fomento, 
que a través del servicio de Costas del Ministerio 
para la Transición Ecológica (MITECO) ha dirigido los 
trabajos, y la empresa que ha ejecutado las obras, 
la UTE OHLA – SATO.

A partir de ese momento, se retirarán las vallas de 
obra y se permitirá el acceso a más de 3 kilómetros 
de paseo que han sido renovados. Cabe destacar 

que los retoques finales o cualquier desperfecto que 
se detecte podrán ser arreglados en los próximos 
meses a través de la garantía de obra.

Se trata de una reforma compleja que se ha alargado 
más de lo previsto, impidiendo disfrutar de este espacio 
durante la temporada estival y provocando diversas 
molestias a los vecinos. Desde el Ayuntamiento se ha 
intentado minimizar estos efectos al máximo posible, 
a pesar de no dirigir la obra ni ser de su competencia.

Sea como sea, una vez finalizados los trabajos, es 
momento de disfrutar de este nuevo espacio que abre 
Miami Platja al mar y que se espera que se convierta 
en un nuevo punto de atracción en la zona, ya sea 

para pasear, hacer deporte o contemplar las calas. 
También se espera que sea un espacio para el ocio 
y la vida social, por lo que desde el Ayuntamiento 
está organizando una jornada festiva para el día 2 
de noviembre.

El objetivo es invitar a la población 
a conocer este nuevo espacio y 
disfrutarlo con un programa de 

actividades que comenzará a 
las 11 de la mañana con el acto 

institucional y que se prolongará 
hasta la tarde con propuestas 

lúdicas para todos.
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SEGUIMOS 
MEJORANDO 
EL MUNICIPIO

Desde nuestro partido llevamos tiempo trabajando para mejorar 
el municipio y ahora empezamos a ver algunos de los resultados. 

En el ámbito de la seguridad ciudadana, este verano hemos contado 
con un refuerzo de interinos de la Policía Local y se han creado 
4 plazas nuevas. También hemos ampliado la flota de vehículos 
para mejorar el servicio. Por otro lado, este mes de octubre hemos 
mantenido una reunión con los responsables territoriales del Servicio 
Catalán de Tráfico para la elaboración, seguimiento, evaluación y 
actualización de los planes locales de seguridad vial.

Con esta actualización, que tendrá una vigencia de 4 años, se realizará 
un análisis exhaustivo de las problemáticas de circulación y de los 
puntos conflictivos de todo el término municipal. De esta forma, se 
podrán identificar los puntos concretos de actuación, para ordenar 
y señalizar el tráfico de la forma más segura.

Asimismo, se realizarán propuestas de mejora de la señalización 
de determinados puntos, como carriles bici o entornos sensibles 
como son las zonas escolares.

Por otra parte, desde la concejalía de Entorno Natural seguimos 
trabajando para conjugar el binomio de hacer nuestro municipio 
más sostenible y respetuoso con el medio sin que esto implique 
pérdida de calidad de vida de nuestros ciudadanos.

Estamos trabajando en adaptar nuestro entorno y hacerlo más 
resiliente a los nuevos riesgos que comporta el ciclo climático 
hacia el que se dirige nuestro planeta.  Se está elaborando un 
nuevo plan de prevención de incendios, se ha conseguido una 
subvención para la construcción de dos refugios climáticos en 
dos escuelas del municipio y se está finalizando la redacción de 
un nuevo PAES (Plan de Acción por las Energías Sostenibles) que 
debe ser la hoja de ruta que debe llevar a Mont-roig del Camp 
a cumplir los objetivos de reducción de emisiones fichados por 
la UE para 2030.

Además, también se está trabajando en mejorar la percepción y 
convivencia con otros habitantes de nuestro municipio: nuestras 
mascotas y otros animales que conviven entre nosotros y que son 
de todos y, por tanto, entre todos debemos cuidarlos: los gatos 
callejeros. La nueva ley de protección de los derechos y bienestar 

X

animal genera muchas obligaciones para garantizar la vida digna 
de estos animales, pero no sólo el consistorio, sino también a la 
ciudadanía en general. Por tanto, ante esta responsabilidad compartida 
es importante que todo el mundo respete normas básicas, como es el 
no dar de comer fuera de los lugares habilitados por el Ayuntamiento, 
realizar esta alimentación según las indicaciones recibidas en la 
formación que acredita a las personas que alimentan, denunciar 
el intrusismo y fomentar el asociacionismo en este aspecto. Es más 
fácil ir juntos que por separado.

En este aspecto, se continúa con las esterilizaciones, señalización de 
colonias, colocación de iglúes adaptados para refugio de animales 
y se está a punto de licitar un contrato plurianual que da respuesta 
a las esterilizaciones, captura y traslado de gatos callejeros, atención 
veterinaria, etc. También se están preparando nuevos cursos de 
formación para personas que deseen alimentar, así como convenios 
para conseguir comida. Como ya sabéis, el término municipal es 
muy extenso, con más de 20 núcleos de población y es complicado 
llegar a todas partes a la vez, por lo que le pedimos comprensión 
y su colaboración sin la cual esto no sería posible.

En resumen, desde nuestras concejalías seguimos poniendo nuestro 
granito de arena para hacer un municipio mejor. Vienen tiempos 
de bonanzas, hemos estado trabajando para estar preparados y 
poder avanzar con los nuevos retos.

g.m.imm@mont-roig.cat

UN MUNICIPIO 
EN CONSTANTE 
EVOLUCIÓN

NO ANEM BÉ! 
TORNEN A PUJAR 
IMPOSTOS

Hem votat en contra de les ordenances municipals 2025 per una 
raó fonamental: Portem deu anys amb un increment anual del 
10% de l'IBI; un augment acumulat del 115%, ofegant l’econo-
mía de moltes famílies; d’un pis pel qual abans pagàvem poc 
més de 300 €, ara en paguem 800 €, o una casa que abans es 
pagava poc més de 500 €, el 2025 passarà a costar-ne 1.150 €

 El rebut de les escombraries ha pujat un 20% l’any passat i ara 
un nou augment del 25%. Pels residents de zones amb recollida 
porta a porta o contenidors soterrats un increment del 23%. 
Malgrat la justificació per la llei estatal de residus, no entenem 
per què els altres impostos continuen amb la dinàmica de 
l’augment. L’alcalde ho va justificar  argumentant que repre-
senta uns 10 € al mes, comparable al cost de Netflix, i que els 
serveis que es volen han de ser finançats. Pujar impostos és la 
solució més senzilla ja que els serveis que els ciutadans reben 
no sempre justifiquen el que paguen. Exemple és l’Ecospai, 

que es deteriora per manca de manteniment, projectes que 
mai s’han materialitzat o la última moda de comprar edificis 
costosos sense tenir clara la seva finalitat. Considerem que 
prioritzar la finalització i posada en funcionament d’un local 
abans de passar al següent seria una millor estratègia.

S'aprova el Pla Local d'Habitatge amb el suport del nostre 
grup municipal, un document que hem reclamat repetidament 
davant del seriós problema d'accés a l'habitatge que patim, 
tant en lloguer com en compra. Les nostres reivindicacions 
i propostes provenen de temps endarrere, abordant ajuts 
per fomentar l'emancipació juvenil, bonificacions IBI per 
a rehabilitacions destinades al lloguer habitual, iniciatives 
cooperativistes amb finalitats socials i immobles construïts 
sota protecció oficial com també l'augment de les partides 
pressupostàries per a polítiques d'habitatge, ja que només 
representen el 6% del pressupost total. Reinvindiquem la 
reducció de la burocràcia mitjançant la simplificació de nor-
matives i l'actualització d'ordenances urbanístiques amb l’ob-
jectiu de fomentar-ne la inversió. S'ha detectat prop de 3.700 
habitatges i 677 solars buits. Hi veiem una oportunitat per 
reactivar el mercat immobiliari i oferir solucions residencials 
ja que disposem de suficient sòl urbanitzable per començar 
a abordar aquesta qüestió. 

Un altre tema important és la sobre-representació del lloguer 
turístic i de temporada, en detriment de l'oferta de lloguer 
a llarg termini. Les llicències turístiques estan temporalment 
suspeses, sense aclarir el futur per a molts propietaris que no 
veuen incentius per llogar les seves vivendes a llarg termini per 
manca de seguretat i garanties i que si troben una font d’ajut 
financer per mantenir-les en el lloguer vacacional. Qüestions 
que s’ha d’abordar el més aviat possible.

Atès que la situació de l’habitatge ha passat de ser una ur-
gència a una emergència, no volem que aquest estudi acabi 
en un calaix, com tants altres projectes pagats i oblidats. El 
nostre suport reflecteix el compromís de fer realitat aquest 
pla, garantint que tots els veïns tinguin accés a un habitatge 
digne i assequible. Presentarem propostes amb l’esperança 
que siguin considerades seriosament. Som conscients que 
els antecedents no són esperançadors. En el cas de l’estudi 
integral del nucli antic, després de dues reunions i consen-
sos, ens vam sorprendre que, en l’aprovació final, els acords 
quedessin sense efecte. Potser per això, en aquest pla local 
d’habitatge no s’han convocat reunions prèvies, ni tampoc 
en les ordenances i sembla que no es farà amb els pressu-
postos. Desde JUNTS, continuarem fem d’oposició vigilant, 
fiscalitzadora però  propostitiva i col·laborativa.

g.m.jxmm@mont-roig.cat

Para un gobierno siempre es fácil hablar de sus logros, 
inversiones y aciertos. Sin embargo, en esta edición, creemos 
que toca hablar de la subida de impuestos. Decisiones 
difíciles que deben tomarse, que no son populares, pero 
que obligan al Ayuntamiento, si quiere seguir con esta línea 
de transformación.

En esta línea de decisiones difíciles, este año nos vemos 
obligados a aumentar la tasa de residuos, decisión que 
responde únicamente, para cumplir con la Ley 7/2022 y 
las Directrices Europeas en materia de residuos. Esta ley nos 
obliga a equilibrar la tasa, con el coste total de recogida, 
transporte y gestión. 

Entendemos que el aumento de tasas puede generar 
preocupación y malestar entre nuestros vecinos y vecinas. 
Lo que debemos hacer al respecto es trabajar para reducir 
la generación de residuos de los últimos años. También 
intentaremos hacer todo lo posible para que esta tasa sea 
lo más justa posible para cada vivienda, con el objetivo de 
que cada uno pague en función de lo que genera. 

En este contexto es muy importante la corresponsabilidad 
que se asuma desde el otro lado de la Administración, es 
decir, desde la ciudadanía y el empresariado de nuestro 
municipio, para evitar subidas desmesuradas.

El tratamiento de residuos es una tarea compleja que implica 
muchos recursos y esfuerzos, pero la correcta separación 
de estos materiales es fundamental para garantizar una 
gestión eficiente, reducir costes y minimizar los perjuicios 
ambientales. Los impropios, además de afectar a la calidad del 
reciclaje, incrementan los costes y pueden afectar a nuestra 
calidad de vida y al medio ambiente. Es responsabilidad 
de todos contribuir a un sistema más eficiente y sostenible 
para nuestra comunidad y planeta.

Hay otros impuestos que suben...

¿Qué hay del IBI?

Siempre es un trago amargo hacer una subida de impuestos 
por la parte gobernante, y es el momento en el que se 
dicen muchas cosas, de las cuales, pocas son la verdad.

El 5% de incremento de IBI responde únicamente a la 
necesidad de cubrir los costes de personal de Nostreserveis 
y el Ayuntamiento. Unos 10 € más al mes que nuestros 
vecinos tendrán que soportar, pero que creemos que es 
vital para continuar con el cambio que estamos viviendo.

En este sentido, se pueden tomar dos decisiones; una mucho 
más conservadora, congelar impuestos, y por tanto, asumir 

más costes año tras año, lo que hace que mermen las partidas 
presupuestarias de todo tipo, mermen las inversiones y por 
tanto que la transformación del municipio se congele, o 
baje drásticamente.

La otra opción es equiparar esa subida con la realidad fiscal que 
estamos viviendo. Sabemos que es una decisión impopular, 
valiente y arriesgada, pero es la forma que entendemos para 
seguir transformando el municipio, y la vida de nuestros 
vecinos y vecinas. 

En el mismo Pleno municipal del pasado 14 de octubre, donde 
se aprobaba la reforma de ordenanzas fiscales, también se 
aprobó la cesión de espacio para la nueva ampliación de 
la guardería de Miami Platja, de cerca de 340 m2.

Esta realidad es la que explica la decisión que tomamos; que la 
subida de impuestos acompañe a la transformación y mejore 
el nivel de vida de nuestros ciudadanos. Un Ayuntamiento 
no gestiona las necesidades de un municipio como el que 
tenemos, con un pueblo considerado como ciudad jardín, 
un pueblo de interior y veintidós urbanizaciones, con cerca 
de once kilómetros de costa y más de sesenta kilómetros 
cuadrados, bajando impuestos. Ésta es la realidad.

La ciudadanía del municipio  hacen el esfuerzo de adaptarse 
a la nueva realidad fiscal y nosotros reflejaremos ese esfuerzo 
como siempre hacemos, mejorando la calidad de vida 
de nuestros vecinos y reflejando la inversión a nuestros 
empresarios. No lo entendemos de otra forma.
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El grupo municipal de VOX ha declinado participar en este espacio de opinión.

X

En el darrer ple municipal, l’equip de govern encapçalat per 
l’alcalde Morancho, ha aprovat una pujada d’impostos que 
suposa un increment de 120 € anuals per família. 

Ho justifiquen per adaptar-se a les noves normatives i fomentar 
l'ús més sostenible dels recursos, sense valorar el ja elevat esforç 
fiscal que fan els veïns del municipi. Per a treure importància a 
aquest augment, l’alcalde va explicar que aquests 10 € al mes els 
ciutadans els gastem amb coses com la subscripció a Netflix...

Prestar serveis públics de qualitat no sempre implica pu-
jar impostos, i ja hem vist que aquests augments els darrers 
anys no tenen un retorn en millores per a la ciutadania. Si es 
preocupessin de veritat en recuperar els deutes pendents de 
cobrament (18,75 M€) potser no caldria apujar impostos: els 
contribuents ha de fer esforços majúsculs per pagar la festa 
dels qui no paguen?

Fomentar energies renovables ja no convé? Al passat mandat, 
gràcies a l’impuls d’una moció d’Esquerra aprovada per una-
nimitat, va entrar en vigor una ordenança que bonificava l’IBI i 
l’ICIO (contribució i impost de construccions) als habitatges que 
col·loquessin plaques solars. I ara, poc temps després, el govern 
municipal corre a eliminar-la. Es carreguen la bonificació del 
50% de la quota de l’IBI amb instal·lacions d’autoconsum amb 
energia solar fotovoltaica. I també la bonificació del 80% per a 
obres que incorporin sistemes per a l’aprofitament elèctric de 
l’energia solar en edificacions ja construïdes. Segons el govern 
municipal del PSC, “ja s’han aconseguit els objectius”. Voleu dir?

Passeig de les cales a Miami Platja: les obres de la vergonya 
Seguim amb les obres de la vergonya a Miami Platja. I viurem 
un nou episodi del culebrot de les obres al Passeig de les Cales 
per part de Costes de l’Estat, amb un pressupost d’11 M€, que 
van començar al setembre del 2023 i només havien de durar 
6 mesos?
• Capítol I. Febrer de 2024: Les obres s’aturen perquè en 

plena execució dels treballs es va haver de modificar part 
del projecte i va caldre ampliar-ne el termini.

• Capítol II: Abril 2024: Les obres segueixen aturades en 
plena temporada turística per culpa d’un tràmit adminis-
tratiu! Irresponsabilitat i deixadesa per part del govern del 
PSOE a Madrid i manca de lideratge de l’alcalde Morancho, 

QUAN GOVERNAR 
JA NO ÉS UN SERVEI I 
ESDEVÉ UN EXERCICI 
DE PREPOTÈNCIA

incapaç de solucionar una situació que el sobrepassa. 
Centenars de veïns segueixen sense poder accedir als 
seus habitatges.

• Capítol III: Els veïns afectats s’organitzen i demanen ex-
plicacions i 300 d’ells s’associen per denunciar la situació, 
les molèsties que les obres ocasionen i el perjudici de no 
poder accedir a pàrquings o comerços. Un dels principals 
problemes és el sistema de recollida d’aigües pluvials, que 
desemboca en un punt fràgil del conjunt de les cales, en 
una zona propensa a inundacions i afectada per l'acció de 
la maquinària de les obres. Consideren que l’impacte de 
les obres accelera l'erosió d'un segment del litoral, amb 
tala d’arbres i despreniments de terreny.

• Capítol IV: Les obres havien d’acabar el 28 de juliol i ara 
sembla que acaben el 27 d’octubre. Malgrat que l’Ajun-
tament no sigui el responsable, el govern municipal ha 
d’assumir la  seva responsabilitat: conseqüències nefastes 
per al turisme i maldecaps i molèsties per als ciutadans.

• Capítol V: 2 de novembre. Ara ve la traca final amb una 
inauguració sense estar-se de res, estiguin com estiguin 
les obres. 

Respectar els drets dels regidors no és una prioritat? Hem mencionar 
que l’equip de govern va votar en contra d’una moció d’Esquerra 
que defensava els drets dels regidors per tal de garantir la presèn-
cia visual de tots els regidors en els enregistraments dels plens.
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¡¡¡EL VERANO
en imÁGENES!!!

Si has participado en las diferentes actividades 
que se han programado en el municipio 
durante los meses de verano...

¡Búscate!

·  Galería de fotografías

Fiesta de la Gente Mayor en el polideportivo de Mont-roig

Acto institucional de homenaje a las Roques

La Fira de Mont-roig contó con una zona para disfrutar de la gastronomía

Inauguración de la Fira de Mont-roig 2024

Interpretación del Cant dels Segadors en la Diada Nacional de Catalunya

Ofrenda floral de los concejales/as en el 11 de septiembre

Sardanas en Miami Platja para conmemorar el 11 de septiembre

Fiestas cuadrienales de la Mare de Déu de la Roca

El ciclo Sons de Nit ha vuelto a llenar la Ermita este verano

¡Un brindis por los mayores!
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El Centre Cultural Església Vella inicia temporada de exposiciones

Fiesta en el Casal de Avis Sant Jaume de Miami Platja

Fiesta de Les Pobles

Pregón de la Fiesta Mayor de Sant Jaume de Miami Platja

Nueva edición del Miami Remember's Festival

Exposición de Marcel Aragonès y Joan Punyet con fotografías de Marcel·la Aguiló en el CCEV

Fiesta de la espuma para despedir los casales de verano

Excursión a Granada de los jóvenes

La pérgola de la Platja Cristall llena con las fiestas de Sant Jaume

Castillo de fuegos fin de fiestas 
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